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PLENÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PARACATU 1 

 2 

Minuta da Ata da 1ª reunião ordinária, realizada no dia 01 de fevereiro de 2022. 3 

 4 

No dia 01 de fevereiro de 2022, às 09h00min os conselheiros do Comitê da Bacia 5 

Hidrográfica do Rio Paracatu, reuniram-se por videoconferência através do aplicativo 6 

Zoom. Compareceram os seguintes conselheiros titulares e suplentes - Poder Público 7 

Estadual: Rodrigo de Sousa Lousada (IGAM) – Suplente, Danilo Dias de Araújo 8 

(IEF) – Suplente, Érica Francisca de Paula Araújo (DEER) – Titular, Tais 9 

Fernanda Martins Ferreira (SEMAD) – Titular, Álvaro de Moura Goulart 10 

(EMATER) – Titular, Eleusa Maria de Lima e Silva (SES) – Titular, Aline 11 

Aparecida Cavalcante de Oliveira (SES) – Suplente; Representantes Poder 12 

Público Municipal: Ivonete Antunes Ferreira (AMNOR) – Titular, Sophia Lorena 13 

Pinto Vieira (Prefeitura Municipal de Patos de Minas) – Titular, Denys Herculano 14 

de Castro (Prefeitura Municipal de Lagoa Grande) – Titular, Lucélio de Melo 15 

Marinho (Prefeitura Municipal de Buritizeiro) – Suplente, Alexandre Stehling dos 16 

Santos (Prefeitura Municipal de Vazante) – Titular, José do Carmo Pereira 17 

Machado (Prefeitura Municipal de Brasilândia de Minas) – Titular; Representantes 18 

de Usuários: Saulo de Lima Bernardes (COPASA) – Titular, Gustavo Lino 19 

Mendonça (SAAE Buritizeiro) – Suplente, Renato Júnio Constâncio (Consórcio 20 

CEMIG) – Suplente, Adson Roberto Ribeiro (IRRIGANOR) – Titular, Marcelo 21 

Geraldo Landim Carvalho (Condomínio dos Irrigantes  Entre Ribeiros) – Suplente, 22 

Osvaldo Batista de Souza (Sindicato dos Produtores Rurais de Paracatu) – Titular; 23 

Representantes da Sociedade Civil: Ésio Mendes do Nascimento (Cáritas 24 

Diocesana de Paracatu) – Titular, José Eduardo Trevisan Moraes (ADESP) – 25 

Suplente, Afonso de Jesus Silveira Andrade (ASPROM) – Titular, Luís Fernando 26 

Barreto (AEAPA) – Suplente, Antônio Eustáquio Vieira (MOVER) – Titular, 27 

Tobias Tiago Pinto Vieira (MOVER) – Suplente, Geni Souza Oliveira (CEPASA) 28 

– Titular, Bruno Peres de Oliveira (ASCON) – Suplente e Alfredo Costa (IFNMG) 29 

– Suplente. Convidados: Frederico Franco, Marcos Guimarães, Mariana 30 

Machado (Ecocerrado) e Domingos Santana. Assuntos em Pauta:  01) 31 

ABERTURA PELO PRESIDENTE DO COMITÊ DA BACIA 32 

HIDROGRÁFICA DO RIO PARACATU – ANTÔNIO EUSTÁQUIO VIEIRA: 33 

Antônio Eustáquio cumprimentou e agradeceu a presença de todos e falou de como 34 

está a situação das chuvas nesse período chuvoso. E em seguida passou para o próximo 35 

ponto de pauta. 02) CONFERÊNCIA DE QUÓRUM – ADSON RIBEIRO: Adson 36 

informou que o quórum havia sido atingido e assim passou para o próximo ponto de 37 

pauta. 03) APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 38 

07/12/2021 - ANTÔNIO EUSTÁQUIO VIEIRA: Antônio Eustáquio informou que 39 
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a Ata já havia sido enviada aos conselheiros para fazerem as devidas considerações e 40 

em seguida colocou em votação a aprovação da Ata da Reunião Ordinária do CBH-41 

Paracatu do dia 07/12/2021. A mesma foi aprovada por unanimidade dos votos dos 42 

presentes. Em seguida passou para o próximo ponto de pauta. 04) INFORME DAS 43 

CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS E RECEBIDAS – ADSON ROBERTO 44 

RIBEIRO: Adson Ribeiro começou informando de um oficio do IGAM sobre o 45 

processo da Santos & Dias Transportes e Carvoejamento Ltda. falando sobre prazos 46 

para análise e deliberação do Comitê e em seguida leu o ofício do CBH-Paracatu 47 

falando que cumpriu os prazos sim e falou o que foi tratado na reunião da CTOC, e 48 

que ficou acordado que o processo saísse de pauta para que a SUPRAM fizesse as 49 

adequações solicitadas no processo. Em seguida leu ofícios de instalação de GGL’s 50 

enviados ao IGAM, tiveram córrego Conceição, Médio Baixo Ribeirão São Pedro, 51 

Baixo Ribeirão São Pedro, Baixo Ribeirão Entre Ribeiros, Ribeirão Santa Rita, Médio 52 

Alto Ribeirão São Pedro, Alto Ribeirão São Pedro. Em seguida leu oficio enviado ao 53 

Sindicato dos Produtores Rurais de Paracatu agradecendo pelo espaço em que 54 

funcionou sua sede e informando em que a sede foi alterada e deixando as portas 55 

abertas para que em futura necessidade poder contar novamente com o Sindicato. 56 

Antônio Eustáquio, informou que a sede do Comitê, irá funcionar na sede do 57 

Movimento Verde Endereço na Rua Manoel Caetano 323, Centro. O próximo oficio 58 

lido por Adson, foi de solicitação de equipamento para a Agencia Peixe Vivo para 59 

auxiliar as atividades do Comitê e leu também a resposta da Agencia Peixe Vivo em 60 

que respondeu, falando dos Comitês que já possuem a cobrança e da atuação da 61 

Agência Peixe Vivo informando o porquê não tem autonomia para efetuar a doação de 62 

equipamento adquiridos com os recursos da cobrança, mas que vao verificar se tem 63 

algum equipamento adquirido com recursos de outras fontes  em condições de uso para 64 

disponibilizar para o CBH-Paracatu. Leu ofício de solicitação ao IGAM solicitando 65 

informações da compra dos equipamentos do Procomitês, para subsidiar as atividades 66 

do CBH-Paracatu. 05) RELATO, PELO SECRETÁRIO, DOS ASSUNTOS A 67 

DELIBERAR – ADSON ROBERTO RIBEIRO: Adson informou dos assuntos a 68 

serem deliberados nos pontos de pauta a serem tratados a seguir. 06) 69 

APRESENTAÇÃO DO PROTAGONISMO DO CBH-PARACATU NO ANO 70 

DE 2021: Marcos Guimarães fez a leitura do Protagonismo do CBH-Paracatu 71 

referente ao ano de 2021, falou das visitas que foram feitas em janeiro de 2021, leu os 72 

ofícios realizados referente as visitas do Pacto das Águas. Falou também da construção 73 

das estradas rurais na área do Ribeirão Santa Isabel, obra muito importante para o 74 

município de Paracatu em que tem previsão final para finalizar em novembro de 2022. 75 

Informou também das CGL’s que foram criadas no ano de 2021, demais informações 76 

e em seguida as considerações finais do Protagonismo do CBH-Paracatu do ano de 77 

2021. 07) APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO DA PLENÁRIA DA 78 

DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM Nº 28/2021 - APROVA O PLANO DE 79 
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COMUNICAÇÃO DO CBH-PARACATU - PROCOMITÊS - ANTÔNIO 80 

EUSTÁQUIO VIEIRA: Frederico Franco informou que já havia enviado aos 81 

conselheiros e que ela havia sido aprovada por Ad Referendum, e que nesta reunião 82 

seria referendada. Em seguida leu a deliberação e o plano de comunicação e em 83 

seguida Antônio Eustáquio colocou em votação a aprovação da DN AD 84 

REFERENDUM nº 28/2021 que aprova o plano de comunicação do CBH-Paracatu 85 

em atendimento ao Procomitês, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Em 86 

seguida passou para o próximo ponto de pauta. 08) APROVAÇÃO DA DN Nº. 87 

29/2022 QUE APROVA O RELATÓRIO DE ATIVIDADES DO ANO DE 2021 88 

E O PLANO DE TRABALHO DO ANO DE 2022 DO CBH-PARACATU - 89 

PROCOMITÊS - ANTÔNIO EUSTÁQUIO VIEIRA: Frederico Franco informou 90 

que já havia enviado aos conselheiros e que esse Relatório de Atividade do ano de 91 

2021 e o Plano de Trabalho do ano de 2022 em atendimento ao Procomitês são resumos 92 

do Relatório de Plano de Trabalho que foi aprovado na ultima reunião do ano de 2021 93 

E em seguida leu a DN. Houveram algumas manifestações para acrescentar e em 94 

seguida Antônio Eustáquio colocou em votação a DN nº 29/2022 que aprova o 95 

Relatório de Atividades do ano de 2021 e o Plano de Trabalho do ano de 2022 em 96 

atendimento ao Procomitês, sendo aprovado por unanimidade dos votos. 09) 97 

ANÁLISE E APROVAÇÃO DA DN Nº 30/2022 QUE APROVA O PROCESSO 98 

Nº 23392/2021 RENOVAÇÃO DE OUTORGA SANTA ISABEL - ANTÔNIO 99 

EUSTÁQUIO VIEIRA: Tobias Vieira, falou sobre o processo que foi tratado na 100 

reunião da CTOC, e informou que o processo foi aprovado por unanimidade dos votos 101 

da CTOC. Após discussões e manifestações dos conselheiros, ficou decidido após toda 102 

reunião da CTOC que tratar de algum processo de outorga, emitirem um parecer para 103 

enviar aos conselheiros do Comitê. E em seguida foi colocado para aprovação do 104 

Parecer nº 479-IGAM-URGA-NOROUTORGA-2021 referente às solicitações de 105 

renovação/retificação do Processo nº 23392/2021 com inclusão de usuários e 106 

alterações nas condições de uso dos recursos hídricos de pontos de captação já 107 

instalados no setor Ribeirão Santa Isabel no Processo de Outorga, sendo aprovada por 108 

unanimidade dos votos. E em seguida passou para o próximo ponto de pauta. 10) 109 

ANÁLISE E APROVAÇÃO DA DN Nº 31/2022 QUE APROVA O PARECER Nº 110 

505 DO PROCESSO 40318/2020 - CÓRREGO CONCEIÇÃO - ANTÔNIO 111 

EUSTÁQUIO VIEIRA: Tobias Vieira, informou que esse processo já havia passado 112 

pela CTOC anteriormente. E que voltou com algumas correções no processo apenas 113 

em questões de alterações de titularidade e coordenadas de pontos. Tobias informou 114 

que a CTOC foi favorável a aprovação deste parecer. Após manifestações dos 115 

conselheiros Antônio Eustáquio colocou em aprovação o Parecer nº 505-IGAM-116 

URGA-NOROUTORGA-2021 referente às solicitações de renovação/retificação do 117 

Processo nº 40318/2020 com alteração de coordenadas geográficas e alteração de 118 

titularidade se for o caso, dos usuários de águas do Ribeirão Entre Ribeiros na Sub 119 
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Bacia do Córrego Conceição no Processo de Outorga, sendo aprovada por 120 

unanimidade dos votos. 11) ASSUNTOS GERAIS E COMUNICADO DOS 121 

CONSELHEIROS: Alguns conselheiros fizeram suas considerações finais, falando 122 

sobre o período chuvoso e como estão as estradas. Ivonete, informou que houve a 123 

eleição nº 187 da AMNOR, em que foi feita a eleição e posse da nova diretoria da 124 

AMNOR, tendo agora o novo presidente da AMNOR, Sr. Rutílio. 12) ENCERRA-125 

MENTO: Não havendo outros assuntos a serem tratados, Antônio Eustáquio 126 

agradeceu a presença de todos e assim declarou encerrada a reunião. 127 

 128 

 129 

APROVAÇÃO DA ATA 130 

 131 

 132 

 133 

 134 

Antônio Eustáquio Vieira 135 

Sr. Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu 136 

 137 

 138 

 139 

 140 

Adson Roberto Ribeiro 141 

Sr. Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu 142 


